
２０１８年 UNSW研修事後アンケート 

 

PTAをはじめとして、諸方面からご支援を受けて、今回の研修を実施することができ、研修生たち

は様々な学びをすることができました。ありがとうございました。 

 

【 参加者のプロフィール 】 

 

 

 
 

以下、参加者たちの感想の主立ったものを紹介します。 

 

 

 

 

 



【 文化学習について 】 

 実際に見たり触ったり味わったりと直に文化を感じることが出来たのが面白かった。 

 この日は難しい英語にたくさん触れることができて、100%は理解できなかったけど、とてもいい機

会になった。2回目のボタニックガーデンでは、1回目とは違うコースで、様々な説明も聞けてよ

かった 

 アボリジニについて、また色んな植物についていろんな活動をして、とても面白かった 

 ただの旅行では決して体験できないようなことをできてよかったです。 

 日本語できいても驚きそうな内容を英語で聞いても理解もできるようになってきて、見学がより楽

しめました。 

 2回目のボタニックガーデンでしたが、今度はガイドさんの説明付きで、これもまた聞き取るのは

難しかったですが、昔の人々がどのように植物を活用してきたのかや、イニシエーションの話も聞

けてどれも面白かったです。 

 

【 UNSWの大学生との交流について 】 

 皆さんとても優しくて興味深い話をしてくれたので、価値のある時間だった。自分の会話力を伸ば

そうという目標が見えた。 

 様々な国籍、文化の人と仲良くなれた 

 始まる前まで、お昼ご飯を食べる時間がなかったのですが、話し始めてみたらお腹すいてることな

んか忘れてとても楽しい時間がすごせました。趣味が通じたときはとても嬉しかったです！ 

 英語が第一言語ではない学生の方も英語がとても上手くて、すごいとおもった。日本語も完璧だっ

た。 

 日本の趣味の話などもできてとても楽しかったです。生徒との会話だけではなく、資料でいただい

たオーストラリアについての情報もとても参考になりました。 

 授業中だけでなく、雑談の時に趣味の話とかも英語で出来て貴重な経験になりました 

 みなさん日本が好きで、日本についてよく知っていたので、楽しく会話できました 

 同じ趣味の人を見つけたり、プレゼンの助言をいただいたりできて、会話するの楽しいなと思えた

時間でした。 

 オーストラリアのことについてたくさん聞けて良かったです。オーストラリアの学校や免許制度に

ついて知ることができました。 

 

【 プレゼンテーションについて 】 

 準備期間が少ない中でメンバーと協力して作り上げていくことが出来た。普段の日本の授業でもし

たいと思った。 

 みんな完成度高くて圧倒された 

 スライドが完成せず、練習をする時間もあまりなかったが、やりきれてよかった 

 満足のいくプレゼンができた 

 準備が全然できていないまま本番を迎えてしまい、あまりよくないプレゼンをしてしまったのが少

し悔しかった。自分は 8組で、これからもこのような機会があるから、時間の管理もできるようなっ



ておきたい。ただ、リサーチや準備はとても楽しかったので、これからの活動も頑張りたい。 

 自分の考えを表現する難しさはあったけど、英語で本格的にプレゼンをしたのは初めてなのでとて

もいい経験になりました 

 UNSW生にアンケートするのは楽しかっです！あれはいい経験になりました。 

 時間がなかったのは分かりきっていたことですが、その中でも自分の調べてきたことを言えてよか

ったです。発音をネイティブの人に褒められるのは本当に自信のつくことだと感じました。ネットで

英語の文で調べれるようなカッコいい人間になりたいです 

 初めてパワーポイントを作って慣れないプレゼンをしたけど、自分の思っていたことをきちんと伝

えられて良かった。いい経験になった。 

 短い準備期間の中で、英語でパワーポイントを使ってのプレゼンは大変たったけれど、やりがいがあ

りとても勉強になりました 

 改善点が色々見つかり、外国の先生からアドバイスを貰えたのはよかった。 

 準備時間が少なくて大変だったけど、なんとかできて良かったです。オーストラリアについて調べた

り、他の人の発表を聞いたりしてたくさん知らなかったことが知れて良かったです。 

 

【 ホームステイについて 】 

 1番緊張した場面だったけど、ホストファミリーが本当に優しくて良い経験ができた。 

 最初はとても不安だったけど、家族と沢山話せて楽しかった 

 終始"Don't be shy!"と言われ続けてしまった 10日間だった。でも、初めの方に比べれば、会話も

しっかりできるようになったし、ホストファミリーの方の英語も聞けるようになったからよかった。

とても楽しい家族だったので、10 日間があっという間に終わってしまったのが残念だった。また機

会が会いたいと思った 

 自ら進んでホストマザーに話しに行って積極性が生まれました 

 毎日 話せるようになっていくのが本当に嬉しかったです！ 

 思った以上にホームステイの受け入れに慣れている方で安心しました。それでも最初の方は全然話

せなかったんですが、徐々に喋れるようになるととても嬉しかったです。 

 最初は不安で仕方なかったけれど、ホストファミリーの方がとても優しくして下さって、私たちの下

手な英語も一生懸命聞き取ろうとして下さって、すごく嬉しかったし、いい経験になりました 

 最高でした。文句のひとつもありません。 

 直前でホストファミリーが変わってしまって緊張しましたが、とても楽しかったし家に帰って少し

ずつほっとしたりもしました。でも、まだ伝えたいのに伝えられないことが多くて、もっと練習した

いなと思いました。 

 初めは不安だったけど、とても温かい家庭で冗談好きな面白い方だったので、英語で話すことも楽し

めたので良かったです。 

 

【 英語力や英語に対する態度の変化について 】 

 自分の力不足を実感したり、普段の単語の勉強が役に立つことが分かったりした。英語学習への明確

な目標ができた。そして何よりも英語でいろんな人とコミユニケーションをとれる楽しさを感じた。 



 完璧な発音である必要はないと思った 

 英語で話せたら楽しいと感じた。 

 意欲的になったと思う 

 リスニング力がついて、帰ってからリスニングをしたらゆっくりに聞こえました 

 さらに英語が好きになった！ 

 文法を間違えても言いたいことは通じるんだと学んだ。 

 やはり環境が変わるので、自然と英語が出てくるようになりました。帰国後もしばらく他人と話す

時、英語が先に出てきてしまうくらいでした。 

 語彙力をつけたいと思った 

 話す力は向上した 

 英語が苦手でしたが、英会話が楽しいなと思えました。 

 英語をもっと勉強したいなと思いました。そして、もっとリスニングやスピーキングの力が必要だと

感じました。 

 リスニング力が鍛えられたと思う。 

 

【 自分の中で変化を感じたか 】 

 細かいことは気にせずにその場の状況に対応しようという気持ちができた。少し人見知りな性格だ

けど初対面の人と話す楽しさが分かった。 

 笑顔が大事だと思った 

 やらない後悔よりやる後悔、というのをすごく感じた。だからこれから色々挑戦できるように頑張り

たい。 

 海外にも視野が広がりつつある 

 海外で暮らすことへの興味がより一層膨らんだ。 

 積極性がさらについたこと 

 無理だと思ったことも(自分らで行き帰り、プレゼンテーション)頑張ればなんとかなると思いまし

た。 

 さらに日本のことが好きになった。オーストラリアのいい所も見つけることが出来たけど、それでも

なお日本というのは恵まれた国だなと思いました。 

 話すこと、コミュニケーションをとることに自信を持てた 

 あまり自分では感じないけれど、もっとオープンマインドになれた気がします。 

 意外と海外でもやっていけるなぁと思った 

 授業で発表したり、聞き取り調査をしたり、人前で話したりインタビューするときの自信が少しずつ

ついたかな、と思いました。 

 言葉もうまく通じない、見知らぬ土地で自分たちで行動したことは、これからの海外旅行などへの自

信にもつながりました。 

 人種の違いに対する意識が変わった。 

 

 



【 全体的な感想 】 

 最初は行くべきか迷っていたけど本当に行ってよかった。少ししんどいこともあったけど、楽しいこ

とや得られたことの方が遥かに大きかった。このような機会を与えてくださってありがとうござい

ました。 

 初めは聞き取ることも難しかったけれど、最後には聞き取れるようになり、自分のリスニング力に自

信がついた。参加したことで、より積極的な姿勢が身に付いたと思う。 

 オーストラリアから日本に帰ってきて、少し寂しい気持ちがある。もっと長く、あわよくばずっとオ

ーストラリアに住みたかったというのが正直な感想だが、将来海外に行く機会を作って、また日本以

外の場所で生活したい。 

 英語が好きになって、もっと英語を勉強したくなったので、とてもいい研修になったと思います 

 実際に外国で英語を使うのは刺激になりました。ホームステイはただの海外旅行と違って 24時間外

国の生活を体験することが出来ました。あと、研修に参加した子と仲良くなれたことが本当に嬉しか

った！喧嘩やいざこざが全くなかったから気づきにくいけど、それって凄いことだ思います。みんな

面白くて素敵な子でした。人数もちょうど良かったです。もっと英語を勉強して、またオーストラリ

アに行きたいです。 

 高校生の時期にこのような貴重な経験をさせていただいて、感謝しています、これからの自分の夢に

繋がるといいなと思います 

 逆ホームシック。正直、オーストラリアがとても恋しいです。 

 今でも 1 番覚えているのが、ホームステイ中間くらいにやっとそこそこのスピードできちんとした

1 文を話せたことでした。今までは、「単語をつなげてジェスチャーをつけていれば通じる」という

事実を言い訳にして文法の勉強がおろそかだったけれど、この時からきちんと英語を話せることに

損はないと身をもって感じることができました。だからもっと日本でもできる「英語表現」を勉強し

て、また自信をもって海外に行きたいと思います。ありがとうございました。 

 周りが英語だらけの生活は大変だけれど慣れてきて、英語で冗談を言われたり、日常で普通に使われ

ている表現が習ったことのないもので驚いたり、留学はとても大事な経験になると思いました。 

 またオーストラリアにいつか行きたいです。留学にも興味がさらに湧きました。それまでにしっかり

勉強しようと思いました。 

 


